
1I - -(RB<!: der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

äl Nationairat •• XV. GClctzgebungsperiode 

Nr: 8d'~1J 

1981 -02- 25 

der Abg. HEINZINGER 

und Genossen 

A n fra g e 

an den Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz 

betreffend Bioprodukte 

Aufgrund der Diskussion um "biologische Produkte" sowie des 

verbreiteten Mißbrauches 'und der Irreführung der Konsumenten 

stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister 

für Gesundheit und Umweltschutz folgende 

Anfrage: 

1) Was wird zur Erforschung und zur begrifflichen Klarstellung 

auf dem Gebiet der "naturnahen Produktion" von Nahrungsmitteln 

vom Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz unternommen ? 

2) Welche Schritte in Richtung Kodifizierung naturnah gewonnener 

Lebensmittel werden unternommen ? 

3) WeZche Schritte unternimmt das Bundesministerium für Gesundheit 

und Umweltschutz bezüglich der unter dem Titel "biologisch 

rein" importierten Waren bzw. deren Kontrolle ? 

4) Welche Vorstellungen bestehen im Gesundheitsministerium bezüglich 

der Kontrollmaßnahmen auf diesem Gebiet? 
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